Handreichung Grundaustattung SR Kreis Rhein/Ahr

Liebe Schiedsrichterinnen, liebe Schiedsrichter, liebe Vereine,

in den vergangenen Monaten sind leider vermehrt Probleme bei der Ausrüstung der Schiedsrichter/-innen durch die Vereine aufgetreten. Daher haben wir eine Art Orientierungshilfe entwickelt, die sowohl den Schiedsrichter/-innen als auch den Vereinen helfen soll, bei der Frage, was einem Schiedsrichter-Anwärter oder einer Schiedsrichter-Anwärterin zur Erstausrüstung zur Verfügung gestellt werden sollte.

Hierbei handelt es sich ausdrücklich nur um einen Vorschlag bzw. Leitfaden, der eine Hilfestellung bei Schwierigkeiten bieten soll. Dies ist ein absolutes Mindestmaß an Ausstattung, es gibt selbstverständlich noch weiteren Schiedsrichterbedarf, deswegen sind Abweichungen, vor allem "nach oben", natürlich möglich.

Klamotten:

- Je ein Schiedsrichter-Trikot der neuesten Kollektion von Adidas in schwarz, gelb und rot
- Zwei Schiedsrichter-Hosen von Adidas
- Zwei Paar schwarze Schiedsrichter-Stutzen von Adidas
- Ein schwarzes FV Rheinland Aufwärmshirt
- Thermo-Unterziehshirt und -hose in schwarz
- Ein Paar Fußballschuhe in schwarz

Zubehör:

- Schiedsrichter-Mappe inkl. Quittungsblock, Fox40 Pfeife, Gelber und Roter Karte, Wählmarke, Kugelschreiber, ausreichend Spielnotizkarten
- Schiedsrichter Uhr (Spintso)
- Sporttasche

Laufende Ausgaben:

- Regelmäßige (z.B. monatliche) Aufwandsentschädigung, die unabhängig von der Ausstattung gezahlt wird
- Ersatz der Aufwendungen für neuen Zubehör (z.B. neue Spielnotizkarten oder Batteriewechsel SR Uhr)

Online-Shops zur Bestellung der Ausrüstung:

Allzweck Schiedsrichterbedarf: https://allzweck.de

Schiedsrichter Ausstattung FV Rheinland: https://www.flyeralarm-sports.com/teamshops/vt-fv-rheinland/sport-type-3

Abschließende Hinweise:

- Die "Schiedsrichter-Marke" ist Adidas. Daher seht bitte von etwaigen anderen Produkten (wie z.B. Schiedsrichter-Trikots einer anderen Marke) ab.
- Wir wissen, dass in Zeiten steigender Preise die finanzielle Lage auch und gerade bei den Vereinen angespannt ist. Nichtsdestotrotz ist eine ordentliche Ausrüstung der Schiedsrichter/-innen auch im Sinne der Vereine und sorgt dafür, dass sie gerne für den Verein pfeifen.

Vielen Dank für eure Kooperation!